

Verband Deutscher Freilichtbühnen Region Süd
eine Gemeinschaft, die den Erfahrungsaustausch und die
gegenseitige Beratung und Hilfestellung
der Bühnen untereinander pflegt und fördert.

Der erste Schritt:

Versammlungsprotokoll

Die Freilichtbühnen des VDF Region Süd haben auf ihrer außerordentlichen Versammlung am 12. Oktober 1974 in Breisach den vorliegenden Satzungsentwurf der künftig gültigen Satzung des Verbandes deutscher Freilichtbühnen angenommen und bestätigen diese Annahme hiermit durch ihre Unterschrift:

Bernhard Schmutzler	Naturtheater Grötzingen
Heinrich Lift	Hist. Festspiele Breisach
Hermann Schneck	Volksbühne Emmendingen
Alois Plamper	Heidenheimer Volksschausp.
Josef Hagel	Naturbühne Fridingen
Johann Speh	Waldbühne Sigmaringendorf
Karl Hübner	Freilichtspiele Neuenstadt
Heinz Grünewald	Freilichtbühne Mannheim
Bernd Cisslinski	Freilichtbühne Feuersee (Stgt.)
Hermann Koch	Naturtheater Reutlingen
Dr. Erhard Richter	Burgfestspiele Rötteln

In derselben Versammlung wurden folgende Vereinsvorsitzende in den Vorstand des VDF Region Süd gewählt:

Zum 1. Vorsitzenden: Bernhard Schmutzler
Zum 2. Vorsitzenden: Hermann Koch
Zum Kassensführer u.

Schriftführer: Hermann Schneck.

Die Wahl wurde ohne Gegenstimme bei 2 Enthalt. durch Akklamation durchgeführt.

Es folgen die Unterschriften des Wahlausschusses.

Als erste Einlage für eine Kontoanmeldung wurden von 21 Teilnehmern 110.- Deutsche Mark und 5.- Schweizer Franken gespendet.

Zum Vergleich:

1 Cola kostete damals 80 Pfennig. 1/4 Liter
Sylvaner DM 2.30 und eine heiße Rote DM 1.50!

INFORMATION

15/1974
gelb 12



VdF Region Süd

- ein historisches Ereignis -

BUNDESGESCHÄFTSSTELLE
792 HEIDENHEIM
THEATERHAUS AM NATURTHEATER

Die Bühnenvorstände der Arbeitsgemeinschaft Deutscher Freilichtbühnen faßten am 17. März 1974 in Heidenheim Beschlüsse, die zur Einheit aller Freilichtbühnen der Bundesrepublik Deutschland führen werden.

Die ADF war beschlußfähig; anwesend waren:

Breisach	Historische Festsp.	Heinrich Lift
Emmendingen	Volksbühnenspiele	Hermann Schneck
Fridingen	Kulturring	Josef Hagel
Göttingen	Volksbühne	Gottfried Kratz
Grötzingen	Naturtheater	Bernhard Schmutzler
Heidenheim	Naturtheater	Helmut Kuhn
Hornberg	Historischer Verein	Walter Aberle
Mannheim	Freilichtbühne	Heinz Grünwald
Neuenstadt	Freilichtspiele	Eugen Kress
Holtebüttel	Holteb. Platten.	Hans Rosebrock
Reutlingen	Naturtheater	Hermann Koch
Stetten	Naturtheater	Werner Steck
Stuttgart	Freilichtsp. Feuersee	Helmut Vogler

Alois Plamper, seit 1970 Vorsitzender ADF

1. Beschluß

Antrag durch Alois Plamper: Änderung von ADF auf VdF

- "Die Arbeitsgemeinschaft Deutscher Freilichtbühnen ist aufgelöst; der Verband deutscher Freilichtbühnen ist gegründet und bildet die Region Süd im BdA".
- "Grundlage einer künftigen Gemeinsamkeit aller Freilichtbühnen der Bundesrepublik Deutschland bilden die neun Punkte von GREVEN-RECKENFELD."
- "Die Verbindungen der Freilichtbühnen zu ihren Landesverbänden bleiben unberührt."

Ergebnis: einstimmig bei einer Enthaltung

2. Beschluß

Antrag durch Bernhard Schmutzler: Entlastung des Vorsitzenden

Die Entlastung des bisherigen Vorsitzenden der ADF, Alois Plamper, wurde einstimmig angenommen.

3. Beschluß

Antrag durch Hermann Koch: Prov. Vertretung des VdF Region Süd

"Drei Beauftragte bilden die vorläufige Spitze des VdF Region Süd,

bis die Grundlage für eine gemeinsame Satzung geschaffen ist; die Verbindungen mit dem VdF Region Nord gehen über die Bundesgeschäftsstelle."

Ergebnis: 10 Ja-Stimmen, 3 Stimmenthaltungen

4. Beschluß

Auf allgemeinen Wunsch wurde die Wahl der 3 Beauftragten per Akklamation und in einem Wahlgang durchgeführt; es wurden gewählt:

Bernhard Schmutzler
Hans Oberkirch
Hermann Koch

Wahlergebnis: 10 Ja-Stimmen, 2 Stimmenthaltungen, 1 Nein-St.

dazu ergänzende Anlage:
INFORMATION 16/1974